

Le Bon Accueil

Gazette Villa Les Pensées

Enfin démasqué,
Le Printemps laisse place à l'Eté !



Quoi de mieux qu'un arbre fleuri réalisé par nos
soins pour égayer notre Accueil de Jour !

Atelier Créatif : tableau floral



Participation de tous les usagers :

- « Comme ça fait du bien ! »
- « Ca change un peu ! »
- « Joli tableau ! »



Des artistes en herbe...

Et voilà le résultat !





Atelier Cuisine : Gâteau au beurre de cacahuète

100 g de farine

24 cl de lait

1 sachet de levure

1 pot beurre de cacahuette

100 g de sucre

1 œuf

15 g de beurre

- **ÉTAPE 1**

Allumer le four à thermostat 6-7.

- **ÉTAPE 2**

Verser la farine et la levure dans un saladier.

- **ÉTAPE 3**

Ajouter l'œuf, le lait, le beurre de cacahuètes sans cesser de remuer

- **ÉTAPE 4**

Beurrer un moule à tarte (ou un moule à gâteau rond). Verser l'appareil dedans et mettre à cuire 45 mn.



Bonne dégustation !

**PRESENTATION DE LA CÔTE D'IVOIRE SUIVIE DE DANSE AFRICAINE
SOUS LA HOULETTE D'EVE-ANNICK
(Stagiaire AES : Accompagnant Educatif et Social)**



Eve-Annick



L'ambiance commence à monter...



Une ambiance de folie...



A l'heure africaine, couleurs, tissus et musiques étaient de rigueur !



En résumé, que retenir de ce voyage africain...

Thématique haute en couleur avec l'impulsion d'Eve-Annick (stagiaire AES), sur la Côte d'Ivoire, son pays d'origine donnant lieu à de beaux et nombreux échanges sur les us et coutumes, notamment à la vue de tentures, de vêtements et d'objets locaux.

« C'est trop beau, la décoration et ses couleurs. Il y a de la vie, j'aime danser » « Cela me rappelle des souvenirs, lorsque je dansais au bal, c'est là, où j'ai rencontré Tintin, mon mari » Mme G.

« Danser, c'est faire du sport en musique, cela entretient... » Mme B.

« J'aime beaucoup la musique, c'était bien » M. P.

« Découvrir les pays, cela donne envie de voyager... »

Atelier Créatif « Réalisation florale »





Nous avons choisi des papiers de différentes couleurs et avons dessiné des formes avant de les découper pour représenter les pétales. Puis, nous avons dû les positionner avant de les coller, pour plus tard, les fixer au mur, en harmonisant l'ensemble. Sur un pan, nous y avons rajouté un tronc en carton, pour y symboliser l'arrivée du Printemps, en arbre fleuri.

Stop Covid.19



Depuis déjà plus d'un an, nous vivons masqués comme à Venise, sans ses gondoles mais toujours de bonne humeur ! Nous veillons à nous protéger de ce sacré virus et non de ce sacré Charlemagne, en nous lavant les mains régulièrement et en gardant nos distances...

Témoignages



« J'aime bien les ateliers avec le grand tableau, pour apprendre des choses sur les Pays et autres, sans oublier les dessins d'Yves et les discussions de chacun et les commentaires de Suzanne » « Si on a un problème, nous pouvons en parler, ça soulage... ça fait du bien » Léone R.

« Je suis toujours content de pouvoir changer la date du jour et d'écrire aussi le menu, sur le tableau, avec les feutres, entre deux kawas » Fernando D.C

Toujours à l'aise, avec le sourire : « j'aime être ici, je reconnais les têtes » Rachida T.

« J'aime bien l'accueil, être en groupe, partager du temps ensemble, me sentir bien, surtout après une bonne sieste » Suzanne A.

Jeu du Palet Hollandais



Le plus apprécié de tous, ce jeu en bois consiste à lancer des palets sur une pente légèrement inclinée afin de les faire rentrer dans des fentes, selon les cases, un nombre de points est attribué. Nous additionnons le total puis le résultat final, donnant lieu à un classement, indiqué sur le grand tableau. Ce temps partagé ce veut ludique et convivial, concentrations et précisions sont de rigueur!

« C'est toujours sympa d'être ensemble autour de la table, nous nous encourageons et rigolons beaucoup »

« Il y a du rythme, nous devons respecter notre tour, nos prénoms sont écrits sur le tableau »

« J'adore compter les points »

Comment garder la frite...





Au programme, de l'Expression Corporelle, de la Gym Douce, du Parcours de Santé et plus, sont des ateliers pour stimuler le corps, pour réchauffer les muscles. En cercle, nous suivons les directives de Suzanne et Yves, concentration double, tant au niveau de l'écoute que du visuel.

« De la tête au pied, tout bouge, ça réveille ! » Mme R.

« La gym, il ne faut pas trop en faire, pour ménager sa monture » Mme A.

« Quand ça coince, ça décoince... » M. T.





REMPOTAGE

LE LAURIER



LES MAINS VERTES

CÔTE JARDIN



Fête de l'Eté aux Althéas
« Jazz à la Nouvelle-Orléans »



Félicitations et encore bravo aux Dames pour s'être prêtées à la séance photo



Mme Lucienne B.



Mme Fulgencia G.



Mme Fatima M.



Mme Suzanne A.



Mme Rachida T.





JAZZ BAND



Aucune photo n'a été prise lorsque nous dansions ! Trop occupés à nous amuser !

Atelier éventails



Pour rappel : Pour ceux qui partent : toute l'équipe de l'Accueil de Jour vous souhaite de belles et bonnes Vacances d'Eté, sans oublier de vous encourager à vous hydrater le plus possible, en raison des fortes chaleurs...



MOUVEMENTS

Ce trimestre nous avons eu le plaisir d'accueillir de nouvelles personnes au sein des groupes :

Bienvenue



à Mme Lucienne B. Le 02/02/2021

à M. Alain P. Le 31 /05/2021

à M. Abderramahne D. Le 14/06/2021

Nous avons dit « bonne route » à :

👏 Mme Danielle S. le 23/02/2021

👏 M. René P. le 23/04/2021

👏 M. El Maati N. le 28/06/2021

👏 Mme Rachida T. le 30/06/2021